

UNION FIRSTS

Kapolresta Magelang Berikan 3.500 Sak Semen: Wujud Nyata Kepedulian Terhadap Pembangunan Masjid

Agung widodo - MAGELANG.UNIONFIRSTS.COM

Nov 29, 2024 - 18:42



Foto: Sosok Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H.

[MAGELANG](#)- Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., kembali menunjukkan komitmennya dalam mendukung pembangunan tempat ibadah. Pada Jumat (29/11/2024), ia menyerahkan langsung 50 sak semen untuk pembangunan Masjid Jami' Nurul Huda di Dusun Sekendi, Desa Pogalan,

Kecamatan Pakis, [Kabupaten Magelang](#).

Bantuan ini merupakan bagian dari aksi sosial berkelanjutan yang telah dilakukan [Kombes Pol Mustofa](#) sejak beberapa tahun terakhir. Saat menyerahkan bantuan, ia menyampaikan harapannya agar masjid tersebut menjadi bangunan yang kokoh, nyaman, dan menjadi kebanggaan masyarakat setempat.



“Kami berharap masjid ini bisa selesai dengan lancar dan menjadi tempat ibadah yang nyaman untuk umat. Semoga bantuan ini membawa manfaat besar,” ujar Kombes Pol Mustofa.

Takmir Masjid Jami’ Nurul Huda, Dari, mewakili panitia dan masyarakat Dusun Sekendi, mengucapkan rasa syukur dan terima kasih atas kepedulian Kapolresta Magelang.

“Alhamdulillah, terima kasih kami sampaikan kepada Bapak Kapolresta Magelang. Bantuan ini sangat berarti untuk kami. Semoga menjadi amal jariyah yang terus mengalir, dan Bapak Kapolresta beserta jajarannya selalu diberkahi dalam tugasnya,” ungkapnya penuh haru.

Aksi sosial ini bukan yang pertama dilakukan Kombes Pol Mustofa. Sejak awal bertugas di Polresta Magelang, ia telah aktif menyumbangkan material untuk pembangunan berbagai tempat ibadah. Dari Januari hingga November 2024 saja, total sumbangan yang diberikan mencapai 3.460 sak semen.

“Bagi kami, mendukung pembangunan tempat ibadah adalah bentuk pengabdian untuk masyarakat. Semoga ini bisa terus memotivasi kami dan orang lain untuk berbuat kebaikan,” imbuh Kombes Pol Mustofa.

Dengan aksi nyata ini, Kapolresta Magelang tak hanya hadir sebagai pemimpin keamanan, tetapi juga sosok inspiratif yang peduli terhadap kebutuhan

masyarakat, khususnya di bidang spiritual dan sosial.

Editor: JIS Agung

Sumber: Humas Polresta Magelang